

Liebe Kinder der Goldbek-Schule,

hier kommt der letzte Brief für dieses Schuljahr.

Zu Beginn möchten wir uns zum Ende des Schuljahres von allen Viertklässlerinnen und Viertklässlern verabschieden und auch von Morlin, unserer Erzieherin, da sie die Schule und die Nachmittagsbetreuung verlassen wird. Wir sind sehr traurig, wünschen euch allen auf dem neuen Lebensabschnitt natürlich viel Freude und Erfolg!

Anstelle von Morlin wird nach den Sommerferien nun Nicola, gemeinsam mit Micha, den Wunschdrachen unterstützen.

Nun kommen wir zu euren Wünschen:

Ihr wurdet gehört, und das Essen findet jetzt bis zu den Sommerferien für alle um 13 Uhr statt. Ob das auch im neuen Schuljahr so funktionieren wird, wissen wir noch nicht. Wir werden euch aber im neuen Schuljahr so schnell wie möglich Bescheid geben.

Wie viele von euch schon mitbekommen haben, gibt es seit einiger Zeit vier Kalaha Spiele (Steinchenspiele). Wir merken, dass ihr euch freut und sie fleißig in Benutzung sind. Damit ihr lange Spaß an ihnen haben könnt, müssen wir alle darauf achten, dass sie erhalten bleiben und gut behandelt werden. Dazu gehört auch, die Spiele nach der Benutzung sorgfältig aufzuräumen, damit keine Teile verloren gehen.

Ihr hattet auch im Juni viele Wünsche und einige davon können wahrscheinlich umgesetzt werden.

So versuchen wir z. B., noch vor den Sommerferien, ein Schleim-Angebot für euch zu machen. Infos zu allen Angeboten findet ihr immer an der Klammerwand!

Jemand hat den Wunsch zum Häuserbauen geäußert. Wir wollen diesem Wunsch gerne nachgehen, benötigen dafür Hilfe, da wir nicht wissen, was zur Wunscherfüllung alles benötigt wird. Wer den Wunsch aufgeschrieben hat, sollte am besten einmal mit Micha reden, damit dieser bei der Wunscherfüllung helfen kann.

Der Wunsch nach mehr Fahrzeugen kann leider nicht erfüllt werden.

Im Normalfall haben wir 10 Fahrzeuge am Nachmittag auf dem Schulhof. Der Platz auf der Rennbahn und dem Schulhof ist begrenzt, so dass dort gar nicht mehr Fahrzeuge sein

dürfen. Auch der Parkplatz im Schuppen ist voll, sodass dort keine weiteren Fahrzeuge untergebracht werden können.

Sollten Fahrzeuge kaputt sein, versuchen wir immer sie, so schnell wie möglich, zu reparieren. Das kann jedoch leider, wenn die Fahrzeuge sehr kaputt sind, länger dauern. Um lange Reparaturzeiten zu vermeiden, solltet ihr sorgsam mit ihnen umgehen.

Der Wunsch, auch am Vormittag einen Spielzeugtag zu haben, ist etwas, das der Wunschdrache nicht umsetzen kann. Für die Gestaltung der Vormittage sind eure Lehrerinnen und Lehrer zuständig. Wenn ihr also Wünsche für den Vormittag habt, müsst ihr euch an sie wenden.

Im Nachmittag habt ihr jeden Tag einen Spielzeugtag.

Der Wunsch nach Tischtennis-Material haben wir auf unsere Einkaufsliste gesetzt und versuchen ihn direkt nach den Ferien zu erfüllen.

Ein Wunsch, der uns sehr gefreut hat, war, dass bitte weniger Papier verschwendet werden soll. Das ist etwas, das sehr wichtig ist und uns alle betrifft!

Es ist außerdem sehr leicht für euch alle, weniger Papier zu verschwenden.

Zum Beispiel brauchst du, um einen Papierflieger oder etwas anderes zu basteln, nicht immer ein neues Blatt Papier zu benutzen, sondern kannst stattdessen ein bereits bemaltes Papier oder ein Schmierpapier benutzen.

Du kannst auch mit Malpapier sparsam umgehen, wenn du die Rückseite von einem Papier benutzt, auf das schon etwas aufgemalt wurde oder du benutzt Schmierpapier, um Malsachen zu üben.

Ein großer Papierverbrauch ist nicht gut für die Umwelt, da Papier aus Holz hergestellt wird und für das Holz Bäume gefällt werden müssen. Bäume sind ein wichtiger Bestandteil der Natur und daher sollten wir alle darauf achten, Bäume und Wälder gut zu schützen und sorgfältig mit ihren Ressourcen umzugehen.

Das Gleiche gilt für den Umgang mit Wasser.

Wir können den Wunsch nach einer Wasserschlacht bei diesen heißen Temperaturen gut verstehen. Wie bereits in meinem letzten Brief möchte ich euch noch einmal nahelegen, dass Wasser eine wichtige und wertvolle Ressource ist, die nicht einfach in so großen Mengen verspielt werden sollte.

Jeder Wunsch der nun noch nicht ausdrücklich genannt wurde, ist bei mir auf einer Liste gespeichert und wird in die Planung für das nächste Schuljahr mit in die Diskussion aufgenommen.

Wie ihr vielleicht bemerkt habt, ist meine Wunschdrachen-Box schon weggeräumt worden, da ich jetzt erst einmal im Urlaub bin und mich von meiner Arbeit als Wunschdrache an eurer Schule ausruhe – genau so, wie ihr es hoffentlich auch tut. Nach den Sommerferien werde ich aber natürlich wieder sehr gerne da sein und freue mich schon auf alle eure Wünsche, die ihr dann für mich habt.

Zum Schluss möchte ich euch noch bitten, alle Dinge und Klamotten, die ihr findet und die nicht euch gehören, in die Fundkiste am Eingang zu legen.

Dann können alle, die etwas verloren haben, dort nachsehen und ihre Sachen wiederfinden. Damit helft ihr euch alle gegenseitig.

Ich wünsche euch einen schönen Sommer!

Liebe Grüße aus dem Urlaub,
euer Wunschdrache